

Conferencia: "Pobreza multidimensional"

El jueves 31 de octubre a las 12:15 p.m. en el Sala de Conferencias de Estudios Generales Letras, la Dra. Paola Ballón, Investigadora Asociada de la Iniciativa de Desarrollo Humano y Reducción de Pobreza (OPHI) de la Universidad de Oxford, Inglaterra, ofrecerá la conferencia titulada "Pobreza Multidimensional", la cual debate los aspectos normativos implícitos en la construcción de medidas multidimensionales de pobreza y las implicaciones que estos podrían acarrear en el diseño de políticas públicas. Además, presenta algunos ejemplos de investigación académica que muestran las divergencias en la identificación de los pobres según un enfoque monetario y uno multidimensional. En las últimas décadas las medidas de pobreza multidimensional han ganado prominencia en la medición de pobreza en general y en su aplicabilidad en política pública e investigación académica, complementando, así, a las medidas tradicionales de pobreza monetaria basadas en el ingreso o gasto de los hogares. Sin embargo, a pesar de su creciente popularidad, la medición multidimensional de pobreza está sujeta a numerosas críticas, especialmente si esta se efectúa vía índices sintéticos que agregan las diferentes carencias que presenta un individuo u hogar. Estas críticas han conducido a un debate sobre el valor agregado de la medición multidimensional vis-à-vis y la medición monetaria de pobreza. Tal debate ha cobrado interés en la víspera de la revisión de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM's) hacia una agenda post-2015 de estos, en la cual se considera la posibilidad de incluir un enfoque multidimensional de ODM's. [Ver más >](#)





Cine Club Letras 'Show Me Love' (1998)

Boletín Letras al día – Año 3 Número 28

Conferencia

¿Cuál es el “fin” del hombre? La pregunta que atormenta, la respuesta que aprisiona. Reflexiones acerca de la noción de libertad individual

El día 7 de noviembre a las 12:15 p.m. en la Sala de Conferencias, Ana Pía León Miranda, doctora en Filosofía por la Universidad Católica de Chile (2012) presenta la conferencia titulada "¿Cuál es el “fin” del hombre? La pregunta que atormenta, la respuesta que aprisiona. Reflexiones acerca de la noción de libertad individual". La conferencia pretende mostrar y analizar la otra cara de la teoría teleológica que, si es asumida y retomada sin previa reflexión -como, creemos, efectivamente acontece-, puede llevarnos a consecuencias indeseables tanto en el ámbito privado como público porque -nos atrevemos a afirmar- ella misma está estructurada bajo supuestos teóricos que validan el imperio despótico de unos sobre otros y justifican la restricción de la libertad de elegir (o simplemente la anulan). [Ver más >](#)



Conferencia

Confucianismo, taoísmo y budismo 儒道佛: tres enseñanzas para un imperio

El día 8 de noviembre a las 12: 15 en la Sala de Conferencias de EE.GG.LL El profesor de sinología del Centro de Estudios Orientales de la PUCP, Rafael Flores Paz, presenta esta interesante conferencia que busca ser una introducción al pensamiento y la cultura china a partir de la presentación de sus principales corrientes intelectuales, a saber: el confucianismo, el taoísmo y el budismo. [Ver más >](#)



Actividad

Día de la Canción Criolla

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EEGLL (OPROSAC) invita a la comunidad PUCP, a celebrar el día de la Canción Criolla. Se realizarán diversas actividades al son de temas como “Alma, Corazón y Vida”, “Propiedad Privada”, entre otros. [Ver más >](#)



Exhibición

Semana de las Artes en Letras

Con el objetivo de dar a conocer y visibilizar los trabajos que realizan los alumnos de los cursos de Arte de Estudios Generales Letras, la Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EE.GG.LL. (OPROSAC) organiza la Semana de las Artes en nuestra unidad. [Ver más >](#)



Coloquio

V Coloquio de Estudiantes de Geografía

El V Coloquio de Estudiantes de Geografía titulado: “Geografía Aplicada: Una mirada transversal en un mundo cambiante”, tiene como finalidad desarrollar los siguientes ejes temáticos:

- Cambio Climático: Sociedad y Naturaleza
- Industrias, sostenibilidad y transformaciones sociales
- Retos del crecimiento urbano
- Planificación y gestión del territorio
- Geografía del turismo
- Globalización versus Territorio
- Temas libres

El coloquio se realizará los días 29, 30 y 31 de octubre en el Auditorio de Estudios Generales Letras. [Ver más >](#)



Síguenos en:



CONTÁCTANOS: eeeggll@pucp.pe